

POLITIQUE QUALITE

La société ALPHADIAGNOSTIC, spécialisée dans la production des dispositifs médicaux pour le diagnostic in-vitro.

Consciente des enjeux économiques et bénéficiant d'un climat propice à la production nationale, ALPHADIAGNOSTIC se lance dans le développement de sa propre marque.

Déterminée à fournir des produits de qualité, ALPHADIAGNOSTIC s'investie dans une démarche qualité conformément aux exigences de la norme ISO 13485.

Pour se faire, la politique qualité de ALPHADIAGNOSTIC se décline à :

- Se conformer aux exigences légales et réglementaires applicables
- Ecouter et satisfaire les parties intéressées.
- Assurer la conformité et la sécurité des produits.
- Elargir la gamme de produits.
- Assurer la disponibilité du produit.
- Promouvoir la marque de ALPHADIAGNOSTIC.
- A l'amélioration de la performance et l'efficacité du Système de management de la qualité, afin d'assurer sa maturité.

Pour cela, je m'engage à mettre à disposition toutes les ressources nécessaires permettant l'atteinte de ses objectifs en investissant chaque leadership de l'autorité nécessaire à la gestion et au rendement du système de gestion de la qualité.

 ORIGINAL

Fait à Alger, le 26/10/2023

Dr B. CHIOUKH

